

24 年 10 月 3 日 ファイターズへりんご贈呈

日 時 10 月 3 日 (水) 15 : 40 ~ 15 : 50
場 所 札幌ドーム (バックネット裏)
参加者 美園リンゴ会会長、豊平区長、栗山ファイターズ監督ほか

平成 16 年から、豊平区の魅力 PR とファイターズ活躍の期待を込めて、りんご並木に実ったりんごを寄贈しています。寄贈りんごには、日本ハムのロゴや選手の背番号が浮きだされています。

例年豊平区長から寄贈していましたが、今回はりんご並木の保存に長年協力をしている美園リンゴ会の大宮会長も一緒に贈呈式に出席して寄贈しました。





○ 贈呈用りんごの収穫です 豊平区とリンゴ会の合同で行いました



シールは 200 個ほどに貼りましたが、実際の収穫は半分以下・・・
風雨やカラスの被害による影響が多かったようです



つぶやき：ファイターズ優勝おめでとうございます。今後もクライマックスシリーズ、日本シリーズでの活躍を期待します。頑張れファイターズ！！

豊平区実施プラン 2012 の重点事業に「スポーツ・文化環境を活かしたまちづくり」があります。札幌ドーム等のスポーツ施設やシンボルであるりんごを通して、多くの区民そして市民が集い、交流しながら、人々のつながりが形成され、お互いに助け合うことのできる環境が整えられていきます。

りんご会の皆さんにおかれましては、これからも永くりんご並木の保存にご協力をお願いします。

PS1：美園りんごパイ
を作ってみました
とっても美味しくできました

制作
美園まちづくりセンター
支援員さん



PS 2 : 贈呈式の前に、ファイターズの練習を見学しました

